

INFORMACION OBRERA DEL EXTRANJERO

Los Gremios Ayudan a las Trabajadoras

WASHINGTON— Se ha realizado un inmenso progreso durante la guerra en los esfuerzos para eliminar la discriminación de salarios en contra de los trabajadores, gracias a la ayuda extendida por el obrerismo sindicalizado, según ha informado la Oficina de la Mujer, dependencia de la Secretaría del Trabajo, de los Estados Unidos.

La Oficina de la Mujer ha revelado que un examen de 80 contratos colectivos típicos que abarcan a 75 mil mujeres demostró que más de la mitad de ellas estipulan que se dé la misma paga inicial a hombres y mujeres, y los mismos aumentos automáticos de sueldo, basándose en el periodo durante el cual hayan prestado

Se Ayudará a Niños y Madres

El Senado Estudia Amplio Proyecto de Ley

WASHINGTON — Un programa extensamente ampliado de ayuda federal para los estados con el fin de "mejorar la salud y salvar la vida de madres y niños menores," ha sido presentado en un proyecto de ley que se introdujo recientemente en el Senado. Esta medida contiene recomendaciones hechas por la Comisión Nacional sobre la Niñez durante la Guerra, la cual incluye a representantes del obrerismo organizado.

sus servicios. Los sindicatos habrían podido obtener resultados aún más halagadores si no hubiera sido por la congelación de salarios durante la guerra, según señala dicha Oficina.

Se Está Liquidando Al Frente Nazi Obrero

WASHINGTON— La "desnazificación" de las organizaciones obreras alemanas en la zona ocupada por las fuerzas norteamericanas está entrando en su fase final, según informó la Secretaría de Guerra al examinar recientemente las normas seguidas en el campo del obrerismo por el Consejo Aliado de Gobierno para Alemania, y el progreso que se ha alcanzado en su prosecución.

El paso inicial hacia la restauración del obrerismo libre en Alemania es la liquidación completa del Frente Obrero Alemán, el instrumento forjado por Hitler para eliminar los sindicatos democráticos, declaró la Secretaría de Guerra.

El Frente Obrero Alemán está actualmente en vías de liquidación completa. Las autoridades norteamericanas de ocupación están eliminando y excluyendo de los puestos sindicales a todos los miembros del partido nazi, así como a los simpatizadores que hasta ahora hayan sido retenidos provisionalmente en sus puestos a causa de necesidad, conveniencia o expedienta administrativa.

El propósito del Gobierno de los Estados Unidos es eliminar todo obstáculo que impida la restauración del sindicalismo libre, pero las autoridades norteamericanas no se proponen organizar a los obreros, declaró la Secretaría de Guerra. Eso corresponde a los propios alemanes.

Se Discute la Construcción

Los Sindicatos Prometen Cooperar

NUEVA YORK — Los dirigentes del Consejo de Gremios de Construcción (AFL) de esta ciudad, el cual representa a 260,000 trabajadores, se reunieron con funcionarios de la municipalidad de Nueva York, y con proponentes de proyectos públicos de vivienda, en una conferencia importantísima desde el punto de vista del empleo en la industria de edificación después de la guerra.

La personalidad más destacada que dirigió la palabra durante la reunión fué la del señor Robert Moses, Comisario de Parques y miembro de la Comisión Planificadora de la Ciudad de Nueva York. El señor Moses, quien generalmente es considerado amigo del obrerismo, explicó a los líderes obreristas lo que la municipalidad y los constructores particulares se proponen hacer en el campo de la construcción.

Informó que la ciudad ha completado planes para un programa de obras públicas por valor de dos mil millones, de los cuales 120 millones serán invertidos en viviendas. Los bancos de ahorros y las compañías de seguros también tienen bajo consideración grandes inversiones en la construcción de alojamientos, agregó el señor Moses, pero se encuentran indecisos hasta no averiguar cuál será la escala de salarios y el costo de materiales durante la postguerra.

Se Pide Aumenten La Paga por Hora

WASHINGTON — El peligro de que surjan dificultades de orden económico en el futuro inmediato ocasionadas por despidos y reducciones en los contratos de guerra, y la consiguiente pérdida de pago por trabajo extra, y en el caso de los tripulantes de la marina mercante por la reducción en sus bonificaciones, ha impulsado al Congreso a tomar passo para detener la alarmante merma en el pago de los trabajadores estadounidenses.

Setenta miembros de la Cámara de Representantes firmaron recientemente una solicitud pidiendo al Presidente Truman que permita un aumento en los sueldos pagados por hora de por lo menos el veinte por ciento por encima de los límites fijados por la llamada "Fórmula del Acero en Pequeño," la cual prohíbe aumentos de sueldo en exceso del 15 por ciento sobre el nivel existente el primero de enero de 1941.

También se introdujo en ambas Cámaras del Congreso un proyecto de ley que dispone se aumenten inmediatamente los jornales mínimos a 65 centavos por hora, con aumentos progresivos hasta llegar a 75 centavos en 3 años.

"EL OBRERO"

Se vende en toda la República a 5c.

FRUTERIA CALIFORNIA

Venta de Sandwiches, Café, Frutas, Dulces, Refrescos.— Servicio esmerado a satisfacción del Cliente.

Calle 10 y Ave. Bolívar, casa No. 3005.

Teléfono 236.

Prop. BENJAMIN GARCIA.

Para Tomar
o para Vender

RECUERDELO BIEN!



PEPSI-COLA

Siempre es más y mejor.

CAFETERIA "EL LEON"

—DE—

LEONE Y MORENO

— PUREZA Y CALIDAD —

Ave. J. D. Obaldía, No. 2014 — Frente al Mercado Público

— Tel. No. 890. —

GRAN ORIENTE

RESTAURANTE Y CANTINA

Comida China Preparada por Cocineros Expertos

-- Servicio Rápido y Cortesía es Nuestro Lema --

Con sólo su primera Visita se Convencerá

Ave. B, No. 64.

Tel. 1481

PANAMA, R. de P.

Brinde RON GORGONA — De Los Buenos el Mejor